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Protokoll der Fachschaftsvollversammlung Geschichte  

 

 DATUM: 13.12.2023, 18:17–19:29 Uhr 

 

 PROTOKOLL: Samuel Milambo 

 

       
 

Tagesordnung 

TOP  0: FINANZWIRKSAME BESCHLÜSSE 

TOP 1: PERSONELLES  

TOP  2: BERICHTE AUS DEN GRUPPEN 

TOP 3: FINANZIELLES 

TOP 4: SONSTIGE ANLIEGEN DER STUDIERENDEN 

 

 

DRAMATIS PERSONAE: Fabian, Nele, Julius, Samuel, Lisa, Mika, Vera, Paula, Maja, Jasmin, Marc, 

Charel, Paul, Alexander, Lorenz, Oliver, Meret, Sarah, Selma, Melina, Sebastian, Marie-Claire, 

Hanna, Simon, Malik, Markus, Alina, Cosima 

 

 

Zur Beschlussfähigkeit ist gemäß § 2 Abs. 7 der Satzung der Studienfachschaft Geschichte die 

Anwesenheit von mindestens fünf stimmberechtigten Mitgliedern erforderlich. Die Beschluss-

fähigkeit ist also hiermit gegeben. 

 
TOP  0: FINANZWIRKSAME BESCHLÜSSE:  

 

Keiner, da keine finanziellen Beschlüsse beschlossen werden. 

 

TOP  1: PERSONELLES 

 

Fabian teilt der Fachschaft mit, dass er sich aus persönlichen Gründen sowohl aus der Fachschaft 

als auch vom Fachschaftsrat zurücktritt.  

 

TOP 2: BERICHTE AUS DEN GRUPPEN 

 

Nele und Marc bitten für die Zukunft für breitere Hilfe bei Planungen und Events der Fachschaft, da 

ihnen in letzter Zeit auffällt, dass Hilfe nur aus einem engeren Kreis kommt. Aus der Fachschaft 

kommt ein Vorschlag eines Kalender für fachschaftsinterne Termine, um einen besseren Überblick 

für zukünftige Termine zu halten. 

 

Charel informiert die Fachschaft darüber, dass die Fachschaft von der Fachschaftsinitiative Jura ein 

Buch über Römisches Recht geschenkt bekommen hat. Die Fachschaft diskutiert anschließend was 

mit dem Buch gemacht werden soll, und einigt sich auf nichts konkretes. Das Buch wird in der 

Bibliothek des Historischen Seminars verwahrt. Am 23. Januar stellt sich die Direktorin der 

Universität im Stura den Fragen der Studenten, weshalb Charel dazu anregt bei Bedarf den Stura an 

jenem Tag zu besuchen. Außerdem diskutiert die Fachschaft über die fehlenden Pläne, wie die 

Mensa während der Sanierung ersetzt werden soll.  
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Sarah und Selma beschweren sich bei Fachschaft, dass der Keller in letzter Zeit sehr unaufgeräumt 

war. Sie bitten die Fachschaft für etwas mehr Achtsamkeit bei der Sauber- und Ordentlichkeit des 

Kellers. 

 

Marc erklärt der Fachschaft die QSM und deren Wichtigkeit. Bis zum Ende des Semesters müssen 

zwei Personen sich bereiterklären um Herrn Bomm bei der Planung der QSM zu helfen und bitten 

um Freiwillige. In der folgenden Woche können Freiwillige sich zur Wahl aufstellen und vorstellen. 

Im Anschluss wird eine Wahl stattfinden.  

 

Alina informiert die Fachschaft über die Vorgänge des letzten Monats im Fachrat. Im Fachrat strebt 

man moment für eine Verbesserung der Qualität der Lehre, Verbesserungen der HiWi-Vernetzung. 

Die Einführung von HeiCo wird angesprochen. Die neue Form des KVVs soll ausschließlich über 

HeiCo verfügbar sein. 

Vorteile des Systems wurden erläutert. Sorgen über etwaige Löschung der bereits erreichten 

Leistungspunkte wurden Geäussert, Ein HeiCo Hiwi konnte versichern, dass dies nicht geschehen, 

wird da genug Backups existieren. In den Modulen „Theorie und Methode“ wird es nur noch eine 

Vorlesung geben. Für das Sommersemester gibt es weniger Proseminar, um präemptiv mehr 

Proseminare für das darauffolgende Wintersemester bereitzustellen. Letztlich bittet sie für das Ende 

ihrer Amtszeit für Interessenten der Nachfolge ihres Amtes.  

 

Für die ZEGK-Vertretungswahl fragt Alina in der Fachschaft nach Interessenten für die Nachfolge 

ihres Amtes. Die Amtszeit beträgt zwei Jahre und aus der Geschichte können zwei Leute dieses Amt 

bekleiden. 

 

Vera fragt nach Hilfe für die Social-Media-Abteilung der Fachschaft sollte sie zeitlich begrenzt sein.  

 

Jasmin informiert die Fachschaft über die Fachschafts-Exkursion. Sie soll im Mai 2024 in 

Luxemburg mit mehreren mitfahrenden Dozenten stattfinden. 18 Personen können sich für die 

Exkursion anmelden. Die Anmeldung soll zeitgleich mit der KVV-Veröffentlichung starten.  

 

Nele leitet eine Nachricht von Selina über das Running-Dinner weiter. Anmeldeschluss für das 

Event ist der 12. Januar und das Event soll am 18. Januar stattfinden. 

 

TOP 3: SONSTIGE ANLIEGEN DER STUDIERENDEN 

 

Marc informiert die Fachschaft über die zeitnahe Anmeldung für den Bundesfachschaftentag in 

München. 

  

Meret warnt, dass Quittungen von Weihnachts- und Examensfeier bis Freitag abgegeben werden 

müssen, um vom Stura das Geld erstattet zu bekommen. 

 
 
Fachschaftssitzung schließt um 19:29 Uhr. 


